



Großes Hallo nach 25 Jahren

BAD MERGENTHEIM. Ein großer Teil der DOG-Abiturienten des Jahrgangs 1985 traf sich wieder einmal in der Kurstadt – pünktlich zur Schlussfeier des Deutschorden-Gymnasiums und genau 25 Jahre nach dem eigenen Schulabschluss. Die alte Schule einmal wieder sehen und vielleicht auch einige Lehrer von damals – das ist das eine Motiv, zu einer Silbernen Abiturfeier zu kommen. Aber noch viel mehr interessiert jeden natürlich, was aus den vielen Mitschülern von damals geworden ist. Denn untereinander Kontakt zu halten ist nicht immer einfach: Der noch aus den „geburtstarken Jahrgängen“ der 60er Jahre gespeiste Abitur-Jahrgang 1985 zählte etwa 100 Köpfe –

und lebt heute weit verstreut zwischen Deubach und Dubai. Eine Schulführung mit Ex-Konrektor Albert Hammer und einigen altgedienten Kollegen bot die Gelegenheit, die Erinnerungen an die Schule mit der Jetztzeit abzugleichen. Besonders beeindruckte dabei die „Computerisierung“: Gegenwärtig gibt es im DOG 80 zeitgemäße Computer-Arbeitsplätze für Schüler, zum neuen Schuljahr sollen es dank des kurz vor der Fertigstellung stehenden Anbaus 105 sein. Geleitet wurde in der „Alten Milchbar“, im „Granfamissimo“ im Erlenbachtal und im „Frankie's Diner“. Etwa 70 Jubiläums-Absolventen waren insgesamt zusammengekommen.

Lothar Deeg/REPRO: FN